



M^a Eugènia Gay: «Estoy convencida que la igualdad efectiva entre hombres y mujeres redundará en beneficio de toda la sociedad»

La abogacía no es ajena a las dinámicas sociales. Por ello, y ahora más que nunca, nosotros los letrados y el resto de la sociedad estamos interesados en conocer cuál es la **situación actual de la mujer dentro de la abogacía**.

Preguntamos a **M^a Eugènia Gay**, actual decana del Ilustre Colegio de Abogados de Barcelona (ICAB), cargo que ostenta desde junio de 2017. Gay es la segunda mujer que alcanza el puesto de decana de la entidad colegial tras Silvia Giménez-Salinas (2005 a 2009).

M^a Eugènia Gay, actual decana del ICAB

P.- ¿Cómo has visto la evolución de la mujer abogada en el sector legal desde que comenzaste tu carrera profesional?

R.- Durante los últimos años venimos detectando que en **las incorporaciones a la profesión son mayoría las mujeres**, equilibrando unos datos marcadamente masculinos propios de momentos históricos anteriores.

De la estadística publicada por el CGAE a 1 de marzo de 2020, entre los profesionales incorporados a los colegios que tienen entre 25 y 30 años, **las abogadas son un 58,54%**. Sin embargo, esta ratio no tiene un reflejo ni en la composición de los despachos profesionales (**sólo el 5,3% de mujeres ocupan el cargo de socia directora**) ni en la retribución percibida (**la brecha salarial alcanza un 23%**).

Estos datos evidencian la **existencia de un techo ...**